

Galardón:

# Socio de VMB Ingeniería Estructural recibe Premio Ingeniero AICE 2014

La Asociación de Ingenieros Civiles Estructurales (AICE) otorgó el premio Ingeniero AICE 2014 a Rodrigo Mujica Vizcaya, ingeniero civil y socio de VMB Ingeniería Estructural, reconociendo sus 41 años de destacada trayectoria y su aporte al desarrollo de la profesión. Se trata de la tercera vez que un ingeniero de la compañía es distinguido con este galardón.

VMB Ingeniería Estructural es una empresa líder en el rubro y se ha destacado permanentemente por ir a la vanguardia en el desarrollo de esta especialidad. La compañía ha realizado el diseño estructural de emblemáticos proyectos en Chile como las Torres de Tajamar, primeros edificios



Rodrigo Mujica junto a tres de sus socios de VMB, Arturo Castillo, Sebastián Varas y Ian Watt, y el presidente de la AICE, René Lagos.

en altura del país; el Puente Centenario, desarrollado para celebrar los 100 años del Ministerio

de Obras Públicas, MOP, y gran parte de los edificios del eje Apoquindo y Nueva Las Condes.